
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 
 
 

Fomos procurados por moradores e comerciantes que trafegam 

pela Rua Itália, conscientes do importante papel como cidadãos, para que 

intercedêssemos junto ao poder municipal objetivando a realização de estudos 

para implantação de asfalto no endereço constante na ementa deste 

Requerimento.  

 

Considerando que o fluxo de veículos no local vem aumentando 

com frequência, os transtornos e riscos de acidentes são constantes. 

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

e depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Secretaria competente o 

cumprimento da presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 21 de Junho de 2022 

 

 
Alessandro Maraca 

Vereador 

REQUER IMPLANTAÇÃO DE ASFALTO NA RUA 

ITÁLIA NO TRECHO COMPREENDIDO ENTRE AS 

RUAS ROMANO CORÓ E RAFAEL DEFINA, 

CONFORME ESPECIFICA. 
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